

Liberté pour Khalida Jarrar !

12 juillet 2021



L'administration pénitentiaire du régime israélien doit libérer au plus vite Khalida Jarrar pour qu'elle puisse pleurer et enterrer sa fille Suha, dont la mort a été annoncée hier soir #FreeKhalidaJarrar

Signez la pétition [Change.org](https://www.change.org) ici

Plutôt que capituler devant cette croyance que Khalida Jarrar se verrait refuser le droit d'enterrer sa fille Suha, dont la mort a été annoncée ce soir, travaillons au niveau local et international pour former la pression nécessaire qui rendra cela possible !

Khalida, dirigeante révolutionnaire et ancienne membre du Conseil législatif palestinien, est une prisonnière politique palestinienne, qui a été arrêtée pour son activisme politique national. Elle a le droit de participer aux funérailles de sa fille.

Khalida est incarcérée depuis près de deux ans et devra être libérée d'ici deux mois. Elle a été arrêtée par le régime israélien à de nombreuses reprises et a subi diverses formes d'abus et de persécution.

L'administration pénitentiaire du régime israélien doit libérer Khalida dès que possible afin qu'elle puisse enterrer et pleurer sa fille et exercer ses droits humains les plus fondamentaux.

Liberté pour Khalida Jarrar

Signez la pétition [Change.org](#) ici

Instead of surrendering to the belief that revolutionary leader and former Palestinian Legislative Council member Khalida Jarrar will be denied the right to bury her daughter Suha, whose death was announced this evening, let us work locally and internationally to form the necessary pressure that will make it possible.

Khalida is a Palestinian political prisoner, who was arrested for her national political activism. She has the right to participate in her daughter's funeral.

Khalida has been incarcerated for nearly two years and is due for release within two months. She has been arrested by the Israeli regime on many occasions, during which time she has been subjected to various forms of abuse and persecution.

The Israeli regime's prison administration should release Khalida as soon as possible so that she can bury and mourn her daughter and exercise her most fundamental human rights.

Freedom for Khalida Jarrar

• Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Agir](#) > [Signer et partager](#) >

• Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Liberte-pour-Khalida-Jarrar>